

## Mahasiswa Teknik Informatika Unimal Wakili Aceh Sebagai Duta Bahasa Tingkat Nasional



Mahasiswa Teknik Informatika Universitas Malikussaleh, M. Rafli Al Thoriq Mustafa, dinobatkan menjadi salah satu Duta Bahasa Provinsi Aceh 2023 oleh Balai Bahasa Provinsi Aceh. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Banda Aceh** – Mahasiswa Teknik Informatika Universitas Malikussaleh, M. Rafli Al Thoriq Mustafa, dinobatkan menjadi salah satu Duta Bahasa Provinsi Aceh 2023 oleh Balai Bahasa Provinsi Aceh. Bersama dengan As Shifa Salsabil, Rafli akan mewakili Aceh di tingkat nasional untuk bertanding dengan perwakilan duta provinsi lainnya.

Penobatan dilakukan setelah dilakukan seleksi ketat sejak 6-25 Juni 2023. Tahapan seleksi berkaitan dengan pengetahuan tentang kebahasaan, kebangsaan, pengetahuan umum, kebudayaan, dan lainnya.

M. Rafli Al Thoriq Mustafa dan As Shifa Salsabil dinobatkan sebagai pasangan Duta Bahasa Provinsi Aceh 2023 di Hotel Ayani, Banda Aceh, Minggu (25/6/2023) lalu.

Kepala Balai Bahasa Provinsi Aceh, Drs Umar Solikhan, M.Hum, mengatakan pemilihan duta bahasa ini bekerja sama dengan Ikatan Duta Bahasa Provinsi Aceh. Pemilihan duta bahasa secara nasional dilaksanakan sejak 2006 yang digelar setiap tahun hingga sekarang.

“Ini untuk kesekian kalinya, bukan hanya di Aceh, tapi di seluruh Indonesia dilakukan secara bersamaan. Seleksi nasional dilaksanakan pada Agustus nanti. Maka kita seleksi lebih awal untuk persiapan,” ungkap Umar dalam sambutannya, di Banda Aceh, beberapa waktu lalu.

Ia menambahkan, tujuan seleksi duta bahasa demi meningkatkan peran generasi muda untuk memantapkan fungsi bahasa Indonesia, bahasa daerah, dan bahasa asing. Harapannya duta bahasa terpilih dapat mengajak generasi muda untuk melaksanakan trigatra bangun bahasa.

Rafli Althoriq sebagai duta bahasa akan menjadi mitra untuk melestarikan bahasa daerah, termasuk menjalankan program prioritas Balai Bahasa Provinsi Aceh, dengan cara mengajak generasi muda untuk turut melestarikan bahasa daerah, serta menjadikan bahasa Indonesia sebagai bahasa utama.

“Saya bersyukur dapat mewakili Universitas Malikussaleh untuk melanjutkan kompetisi Pemilihan Duta Bahasa Nasional pada Agustus mendatang. Harapannya agar segenap lapisan masyarakat dapat mengutamakan bahasa Indonesia, turut melestarikan bahasa daerah, serta meningkatkan penguasaan bahasa asing,” ujar Rafli Althoriq, Jumat (30/6/2023).

Sementara Pj Gubernur Aceh yang diwakili Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Aceh, Almuniza Kamal, SSTP M. Si mengatakan Pemerintah Aceh mengapresiasi terpilihnya Rafli Althoriq dan Salsabil sebagai Duta Bahasa. Ia berharap duta bahasa yang terpilih mampu mengharumkan Aceh di kancah nasional bahkan internasional.

“Generasi muda perlu memiliki kemampuan teknologi yang makin canggih. Dewasa ini, penting bagi generasi muda untuk memahami penggunaan bahasa baik nasional maupun daerah agar tidak tergerus perkembangan zaman,” ujar Almuniza Kamal saat membacakan pidato Pj Gubernur Aceh Achmad Marzuki, saat pembukaan penobatan Duta Bahasa.[ayi]

**Baca juga:** [Salwa Nisrina, Mahasiswi Unimal Terpilih Jadi Duta Inong Aceh 2021](#)

**Tanggal:** 30 June 2023

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),